平成が終わり、もうすぐ 令和ですね!!

新時代は関東スポーツ推進委員研究大会(埼玉大会)、ラグビーワールドカップ、そして翌年には東京オリンピック・パラリンピック、スポーツの祭典で幕開けと言ったところでしょうか。



前回(No.5)に引続き、今回はスポ推の仲間を 5 名紹介するよ~☆ 次回は、昨年から新たに加わった委員を紹介するね!! 【質問】① 好きなスポーツ/スポーツ選手 ② 学生時代の部活 ③ 自己紹介



### 藤久保3区 佐々木 正廣

- ① 野球・バレーボール観戦 ② バスケ部
- ③ ひまわり(インディアカ)、フェアリーズ(ラケットテニス)、藤久保3区の愉快な仲間たち(卓球)に所属し、23歳から三芳町で約20年間草野球してました。 月1回くらい山登り(ハイキング程度)をしていま~す♪



### 藤久保4区 小林 千恵

- ① 野球・テニス/昔からの憧れ、長嶋 茂雄 (野球)
- ② 科学同好会・英語クラブ、後に野球部マネージャー…もっぱらスポーツは応援する側
- ③ パルファン(ラケットテニス)で活動し、テニススクールユタカにも通っています。 登山、釣りなど今まで出来なかったことにも挑戦しており、時間が欲しい毎日です!!



藤久保1区 山田 政雄

- ① 卓球•野球/原 辰徳監督•長嶋 茂雄(野球) ② 卓球部
- ③ 学生時代は卓球をずっとしてきて、今は中2の娘…時々18歳息子にも教えています。 最近、調子が悪くスポーツをしていません。こんな自分ですがよろしくお願いします。



藤久保2区 斉藤 浩一

- ① サッカー観戦(興奮 MAX)/サッカーの三浦 知良選手(大尊敬) ② バスケ部
- ③ 新緑の林に涼しげな川が流れ、落ち葉の里山を登るのがマイブームです。あとアメリカのドラマが好きで、録画消化の日々…(笑)



おぎしまくん

# 北永井1区 荻島 義弘

- ① ゴルフ/ロリー・マキロイ選手(野球) ② 野球部
- ③ ゴルフは月2回ペースでプレイしてます。

ちなみに甘いものが大好き!! チョコレートがあれば幸せを感じます♪

# 関東スポーツ推進委員研究大会(<mark>埼</mark>玉大会) ※次回No.7にて特集予定!!

関東各都県スポーツ推進委員が一堂に集まり、2日間掛けて生涯スポーツの諸問題について研究協議や事例発表等を行い、スポーツ推進委員の資質向上と相互の情報交換を図り、地域の発展に寄与することを目的に毎年開催しています。

- Q. この大会が今年は埼玉で開催されます!! 何年に一度の埼玉大会になるでしょうか??
  - ① 2年 ② 4年 ③ 7年 ④ 9年 ⑤ 13年

# 『とりあえず、やってみよう、行ってみようシリーズ』(主な年間行事)

下記事業の参加申込方法等は、三芳町のHPをご覧ください(随時更新)。

私たちは "ニュースポーツ" を推進しています。ニュースポーツとは、勝敗にこだわらず、スポーツ・レクリエーションの一環として誰もが気軽に楽しむことを目的としたものです。

- ◆7月21日(日) / 11月9日(土) 【会場: 未定】 第2弾 ラケットテニス大会 団体戦 / クラス別ペア戦
- ◇8月18日(日)【会場:三芳東中学校】
  第3弾 親子ラケットテニス教室

### 活動記録

#### ◇1月26日(土)第25回入間地区スポーツ推進委員研究大会

ふじみ野市にて、障がい者スポーツのボッチャの講義及び実技体験してきました。 ボッチャは、比較的重い障がいのある人のために考案されたパラリンピック特有の 球技。『地上のカーリング』とも呼ばれますが、的となるボールが毎回変わり、ま た途中で動かすこともできるのが特徴です。



#### ◇2月9日(土)埼玉県スポーツ推進委員協議会 第2回研修会

埼玉県スポ推が主催する 2 回目の研修会に参加してきました。 今回のメインはフロアーカーリングというニュースポーツ♪羽生市では全国 大会が開催されるほど盛んで、羽生市のスポ推の方に教えていただきました。



フロッカーという底に3つのタイヤがついているものを送球し、予想以上に曲がることに驚きました。試合では他市町スポ推と組んだチーム内で作戦を立てたりと楽しかったです。

#### ◇2月16日(土)3町(越生/毛呂山/三芳)スポーツ推進委員交流会

入間郡には三芳町の他に毛呂山町、越生町の3つの町があります。毎年この3町持ち回りで交流研修会を開いています。

今回は毛呂山町大類運動公園にて"マレットゴルフ"を体験してきました。毛呂山町スポ推手作りの 18 ホールで池ポチャなどもあり、工夫されたコースを町の垣根を越えたチームで周り、楽しく充実した研修会となりました。

#### ◆2月17日(日)第50回入間東部地区駅伝競走大会

節目となる、進学塾クレア presents 『第50回入間東部地区駅伝競走大会』。 富士見市立南畑小学校前をスタート&ゴールとする1周3.9 km×5区間で行われ、一般・壮年 (40歳以上)、女子の部合わせて74チームの選手たちが襷を繋ぎました。

#### ◇3月16日(±)レクゲーム体験教室

北永井児童館のフレンドリーパーティーにお邪魔して、5月の子どもフェスティバルに向けた一輪車の中間発表会の後、レクゲーム教室を開催しました。

スティック(長い棒)、リング、ボールを使う3種目のゲーム にチャレンジ!! その中でもボールのキャッチ方 法で競うゲーム(スポーツテンカボール)では 相手がキャッチしやすいように投げたり、時間 内で多くの点を獲るためにチームで作戦を練っ て楽しんでいました。来年もお邪魔しますよ♪

#### **◆3月24日(日)第26回ヘルシー三芳 ふるさとウォーキング大会**

晴天の中、今年も三芳町体育協会主催のウォーキング大会が開催されました。